
Conférence du Dr. Patrick Theillier sur son avant dernier livre: Lourdes,  terre de
guérison,  c'était  le  5  décembre  à  Casteljaloux  dans  la  grande  salle  de  la  maison
paroissiale  devant  une  trentaine  de  personnes:  Au  cours  de  cette  conférence,  au
travers des témoignages évoqués,  c'est  avec émotion,  émerveillement et gratitude
que  nous  découvrons  le  sens  du  miracle:  «Le  miracle  est  un  signe  pour  nous
aujourd'hui....Le miracle est une expression de la communication divine aux hommes.»
le ressenti exprimé par les malades quand le miracle s' accomplit est fait de douceur,
de chaleur, d'énergie...tout ce que l'homme recherche  instinctivement, sensation de
bien-être, prélude de la béatitude éternelle...  

La conférence était suivie de la projection du film  Lourdes au cinéma l'Odyssée,
à l'initiative du CCFD, auquel c'est joint notre association, sur leur invitation. 
Le cinéma était  à  moitié  plein,  beaucoup de pèlerins  habitués  à  brancarder  qui  se
retrouvaient  complètement  dans  l'   atmosphère   de  ferveur,  de  confiance,  de
souffrance et de joie du documentaire...  une communion fraternelle vécue nul part
ailleurs que dans ce sanctuaire vénéré du monde entier . 
Le Dr. Theillier, qui fut durant 5 ans président du bureau médical de constatations des
guérisons à Lourdes,  était  toujours parmi nous pour répondre aux questions d'une
assemblée de tous âges! 
Nous avons apprécié l'intervention d'un enfant nous expliquant que le scène pour lui
la plus émouvante était celle du petit garçon qui parvient à communiquer avec une
personne très handicapée, et établir avec elle une gentille complicité … Un très beau
reportage!  


